



L'éducation à l'empathie à l'école

**Venez assister à une conférence sur
l'éducation à l'empathie.**

Le 21 Septembre 2022 / 9h30 - 12h30
Ensemble scolaire Jean XXIII - Metz

Projet Erasmus + KeyCode



VOUS ÊTES PARTANTS ?

Faites le nous savoir !

Qu'est-ce que le projet KeyCode ?

Le **projet KeyCode** est un projet **Erasmus+** réalisé en collaboration avec 4 pays européens qui vise à élargir les programmes des écoles secondaires avec des expériences éducatives, développer, tester et diffuser des instruments d'apprentissage actif qui améliorent trois catégories de compétences clés des préadolescents (11 à 16 ans) :

- Compétences interpersonnelles basées sur l'empathie
- Citoyenneté active de l'UE
- Sensibilisation culturelle aux valeurs de l'UE

Durant cet évènement vous pourrez :

- Assister à la présentation des différentes productions intellectuelles réalisées durant le projet **Erasmus+ KeyCode**.
- Assister aux témoignages d'enseignants ayant contribué au déroulement du projet
- Assister à une conférence de Gwenola Reto* sur l'empathie dans la relation éducative

*Rétó, G. (2021). Le défi de la bienveillance avec des adolescents : pour une relation éducative productrice.

Colloque international : Les adolescents d'aujourd'hui : penser leur bien-être en contexte scolaire et hors scolaire. Université de Saint Etienne · 19 mai 2021

Vous voulez assister à la conférence ? Veuillez nous le faire savoir en envoyant un mail à chantal.larrory@gmail.com